

Rapport moral de l'Harmonie du Coteau **Saison musicale 2007 – 2008**

➤ Effectif.

Cette année, l'Harmonie a rassemblé 52 membres actifs dont 49 membres musiciens. Nous avons eu 10 départs, mais il y a eu 8 nouveaux adhérents à savoir :

- Grégoire CASSIN, Camille MOUYER et Amélie TOURNAIRE à la clarinette
- Salomé COAVOUX à la basse
- Lucie DEQUÉANT et Léon RIBAS au saxophone ténor
- Baptiste BRAT à la flûte
- Marie-Agnès MICHEL au bureau

➤ Le programme musical.

Concernant à présent notre programme musical, il faut compter au total 15 représentations (5 de plus que la saison précédente) :

- Nous avons effectué nos habituelles **cérémonies** :
 - Des 1^{er} novembre, 11 novembre et 8 mai pour l'ensemble de l'orchestre,
 - Ainsi que celles des 19 mars et 18 juin pour les trompettes et percussions.
- Nous avons également réalisé **6 concerts au Coteau** à savoir :
 - Le **Salon de la gastronomie** le dimanche 18 novembre à la Halle Pierre de Coubertin,
 - La **Sainte Cécile** le samedi 19 janvier à la Salle des Fêtes, suivi d'un repas dansant et des animations proposées par les musiciens (jeux, opérette, musique...)
 - Notre **spectacle « Les Indestructibles »** le samedi 26 et le dimanche 27 avril en compagnie des chanteurs.
 - Le samedi 7 juin, suite à l'invitation d'Eduardo, nous avons participé à une **soirée écoute et discussion** sur l'histoire des Harmonies et des fanfares à la Salle des Fêtes.
 - Et notre concert pour la **fête de la musique** le 20 juin sur le parvis de la Mairie, accompagnés des chanteurs.
- Nous avons ensuite réalisé **2 représentations à l'extérieur** (autant que l'année dernière) avec :
 - Le **concert à Riorges** le 9 novembre à la salle du Grand Marais (invitation de Christian, notre chanteur).
 - Notre intervention en deuxième partie du gala de fin d'année de la fanfare de **Coutouvre** le 17 mai.
- De plus, notre **formation défilé** est intervenue à **2 reprises** :
 - Le 31 mai, dans les rues du **Coteau**, pour l'anniversaire du **club des Plaines**,
 - Le 30 août pour animer le défilé des **Classes du Club des Jeunes de St Jean St Maurice**.

Enfin, n'oublions pas notre week end de fin d'année des 20, 21 et 22 juin à Saint Paul de Vézelin